

Orientierungen; Gemeinderat

2015-1339

312 230.21 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Promotionsprojekte

Bau + Planung

Bielstrasse; Stand der Bauarbeiten

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Die Baustelle läuft seit April 2016. Einige haben die Baustelle bestimmt auch schon beim Durchfahren bemerkt und mussten möglicherweise wegen einem Bagger schon auf die Weiterfahrt warten. Es könnte der Eindruck entstehen, dass die Bauarbeiten viel schneller vorangehen als geplant, da die Strasse jeweils wieder geschlossen wird. Dem ist jedoch nicht so, die Bauarbeiten liegen im Zeitplan. Als erstes wird die Kanalisation erstellt, danach wird die Strasse wieder geschlossen. Später wird die Strasse erneut geöffnet, um die Wasserleitungen sowie die Stromleitungen zu verlegen. Zuletzt wird noch die Fernwärme verlegt. Erst wenn alle drei Etappen erfolgt sind, kann ein provisorischer Deckbelag gemacht werden, so wie momentan auf der Höhe Restaurant Sonne, Lyss. Auch dort ist die Strasse nicht fertig. Die andere Strassenseite wird für die Hausanschlüsse ebenfalls noch geöffnet. Die Baustelle braucht noch seine Zeit und der Redner bedankt sich für das Verständnis.

